



自主
健康
友愛



←学校HP
はこちら

2学期スタート



23日間の夏休みが終わり、8月18日（月）から2学期がスタートしました。夏休み中でも生徒たちは部活動や陸上練習、全校トレーニング、学習会などのために登校し、それぞれの目標に向けて努力する姿を見ることができました。頭、身体、心を鍛える夏休みだったのではないでしょうか。始業式では、生徒会執行部の佐々木聰士郎さんが2学期の決意を発表しました。

【2学期の決意】

夏休みは、地区陸上・地区駅伝に向けた練習や全校トレーニング、部活動、そして勉強と、それが目標に向かい取り組んだと思います。暑い日が続きましたが、しっかりと集中しながらも、楽しく活動していた姿が岩中の良さを表していたと思います。

2学期は、岩中三大行事の一つである文化祭があります。そして文化祭には、今年から三大文化の一つとなった全校創作劇の発表もあります。夏休み前に行った全校創作劇のワークショップでは、1人ひとりが全校創作劇を向上させる意識をもって参加していました。三大文化としてふさわしい作品となるように、今後も練習を頑張りましょう。また、文化祭には合唱もあります。こちらも三大文化の一つであるため、全校合唱と学級合唱どちらも良い合唱にしていきましょう。

部活動では、新人大会があります。一回一回の練習を大切にし、残り少ない練習時間を有効に使いましょう。各部の目標達成を応援しています。一方で、三年生の皆さんには、受験に向けての勉強が本格的に始まりました。放課後の学習会や家での勉強に力をいれて進路実現に向けて頑張りましょう。

それでは、二学期も、生徒会スローガン「創造～常に前進し革新する岩中～」のもと、そのスローガンが達成できるよう日々の生活を見直し、一人ひとりが岩中を創造していきましょう。

社会を創造する「生きる力」

～校長式辞より一部抜粋～

この「生きる力」に関連して、高校時代も、日米のプロの時代も注目され、大活躍した野球選手の松井秀喜さんが言っていたことを紹介したいと思います。

「生きる力とは、成功し続ける力ではなく、失敗や困難を乗り越える力です。」

「外国人選手のように肩が強くなれば、とたらすぐ投げればいい。脚力が劣れば、スタートの第一歩をどうするかを考えたらいい。自分は何で勝負できるかを考えることによって、活路が見出せるはずです。」

私たちは、何か困難に直面した時にすぐにできない理由を探してしまいがちです。でも、大事なことは、できない理由を見つけるのではなく、できる方法を考えること・・・。松井秀喜さんは、その言葉をよく理解し、実行した選手でした。・・・私たちも大いに参考にしたいものと思います。

岩中生の活躍

○令和7年度岩手県中学校総合体育大会

【卓球競技団体戦】

1回戦 ○3-2 (対水沢南中) 2回戦 ●0-3 (対大野中)

【卓球競技個人戦】

相沢 総太郎 2回戦 ○3-1 3回戦 ●2-3

坂下 翔太 2回戦 ●1-3

下屋敷 陽 1回戦 ○3-1 2回戦 ●0-3

【陸上競技】

男子中学共通 走幅跳 第3位 佐々木聰士郎

女子中学共通 走高跳 第6位 相沢 結衣

○第46回東北中学校陸上競技大会

男子中学共通 走幅跳 第12位 佐々木聰士郎

○第二十三回岩手県少年軟式野球新人大会下北地区予選

優勝 野球部 (県大会出場権獲得)

○第六十六回気仙沼・大船渡沿線卓球大会

中学生以下 男子団体 第3位

○第二十三回岩泉町B&G海洋センター水泳大会

中学校1年女子

自由形 50m 第1位 大川 楓乃

第2位 相沢 結衣

中学校3年男子

自由形 50m 第1位 相沢 総太郎

個人メドレー 100m 第1位 早野 陽平

平泳ぎ 50m 第1位 大川 陽向

中学校混合 200m自由形リレー 第1位 (大会新)

中学校混合 100mメドレーリレー 第1位

8月 主な行事予定

18日(月) 始業式

19日(火) 実力テスト、弁当持参、特別延長開始

20日(水) 給食開始

22日(金) あいさつ運動

23日(土) 県大会(野球部)

24日(日) 県大会(野球部)、岩泉町郷土芸能祭(岩中太鼓)

25日(月) 教育実習生～9/19まで

26日(火) 8・30復興教育、ALT来校

29日(金) 校内研究(14:30下校)、SC来校

30日(土) 県大会(野球部)

31日(日) 地区陸上・駅伝大会(試走)